

M. LE COMMANDANT JOS. COMTE.**M. le Commandant JOSEPH COMTE**

Le commandant Joseph Comte est né à Montréal, le 16 janvier 1866, du mariage de feu L.-J.-A. Comte, rentier en son vivant et de Dame Sophie Héroult dit Dominique. Il a reçu une brillante instruction chez les

Frères des Ecoles Chrétiennes, d'où il sortit bon premier avec la médaille de trois écoles.

De son mariage avec Melle Clara Ada Marcotte, il a eu douze enfants dont dix sont vivants.

Il était tout jeune qu'il avait le goût du gymnase et du militarisme. Ce fut au Gymnasium, de la rue Université, qu'il s'initia aux premiers éléments du gymnase.

Il ouvrit ensuite une salle d'armes et d'escrime qui fut très achalandée par notre jeunesse la plus aristocratique. Il fut choisi comme professeur d'escrime par le Montreal Amateur Athletic, la plus belle association du genre au Canada. Le collège Sainte-Marie le choisissait quelques temps après comme son professeur d'escrime. Il fonda les "Cadets du Mont Saint-Louis" dont les succès sont aujourd'hui incontestables. Enfin, il fonda la Garde Indépendante Ville-Marie dont l'allure martiale fut si souvent admirée dans nos manifestations patriotiques et dans nos processions religieuses. Cette Garde s'est toujours distinguée depuis sa fondation et si ses succès furent nombreux cela fut dû au zèle et au dévouement inlassable du Commandant Comte. Il était en même temps employé d'Accise Fédérale et, entre temps, il enseignait les manœuvres d'infanterie anglaise et française aux élèves de plusieurs écoles, notamment le Sacré-Cœur et Saint-Henri.

En récompense de son patriotisme et de son zèle, nous apprenons que les autorités militaires veulent le nommer Lieutenant-Colonel d'Artillerie et lui confier le premier bataillon du genre, entièrement canadien-français.

C'est un grand honneur qu'il mérite et que nous lui souhaitons de tout cœur. Des patriotes comme lui il n'y en a jamais trop.

M. Arthur Gagnon.**M. ARTHUR GAGNON.**

Les citoyens de Montréal ont témoigné leur confiance envers M. Gagnon en le nommant secrétaire-général de la Société St-Jean-Baptiste. Il a occupé et occupe encore les plus hautes positions qu'un jeune homme laborieux, modeste et intègre puisse atteindre.

Honneur à notre compatriote ! Il a été échevin du quartier St-Louis de 1898 à 1901. C'est un financier hors ligne et un organisateur de premier ordre. Il est l'âme de la Société St-Jean-Baptiste.

HUDON, HEBERT & CIE

... IMPORTATEURS EN GROS ...

D'ÉPICERIES, VINS ET LIQUEURS

• • • MONTREAL, CANADA

41, RUE ST-SULPICE ET 22, RUE DE BRÉSOLLES

Tel. Bell Main 1791.

Tel. des Marchands 179.

D. S. PERRIN & CO., Ltd.

Nos Spécialités : • • • •

Biscuits de Fantaisie.Chocolats Zazas.Chocolats Newport.

* Assortiment complet de Biscuits et Sucrieries. *

492 RUE ST-PAUL, - MONTREAL.